

CONNIE AZÚA Y SU DEBUT A CARGO DEL CUERPO DE BAILE DEL FESTIVAL DE LA CANCIÓN:

“Es el momento para mostrar que ahora debía ser coreógrafa de Viña”

En una pausa en medio de los ensayos habla del sello que quiere imprimir y lo que significa para ella esta oportunidad.

Nicolás Labra G.
Medios Regionales

Conny Azúa está lista y en su mejor momento. Así se define ella, en medio de la preparación para el Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar 2025, donde se estrenará como la nueva coreógrafa de la cita viñamarina con un cuerpo de baile compuesto por 26 personas de las que ella participó directamente en la elección de seis como una de las jurado del programa “Talento Mall Plaza” que se realizó en 2024.

Los ensayos son intensos para Viña, sin dejar detalle al azar. Ya suman cuatro semanas focalizados en ello, de lunes a viernes, desde la mañana a la hora de almuerzo en su academia Dance Factory.

Por ahora, dice, no puede revelar detalles de las oberturas de cada una de las seis jornadas del festival que se realizará entre el 23 al 28 de febrero, pero asegura que “nos enfocamos 100 por ciento en la composición y los montajes de los



AZÚA LLEVA UN MES A CARGO DE LOS ENSAYOS DIARIOS QUE DESARROLLA EL CUERPO DE BAILE.

12 países que están en competencia, tanto en la folclórica como en la internacional. Eso llevamos de momento, por ahora nos que-

da casi un mes para seguir trabajando en todo lo que sigue”, cuenta en conversación con este medio.

Sobre su llegada a Viña,

reconoce que el proceso se inició a mediados del año pasado y que la confirmación de que fue la elegida para sustituir a Danny Lugo

“fue muy emocionante para mí porque era uno de mis objetivos, uno de mis sueños como coreógrafa nacional”.

En ese sentido, Azúa siente “que estoy en mi peak de las cosas que soñé en algún momento”, y también cree que su trabajo a cargo de las coreografías en la Teleretón fue un respaldo a su trabajo. “Creo que ahí fui muy bien evaluada como para llegar a este rol, así que eso me deja contenta”, añade.

26 DE BAILARINES

Ella y el cuerpo de 26 bailarines viajarán una semana antes del inicio del certamen para trasladar los ensayos directamente a la Quinta Vergara. Sobre su objetivo a cargo de esta labor, apunta que “lo que sí me importa es que este festival marque un sello, que esto tenga un sello donde las coreografías se vean y se diga ‘esto lo hizo Conny Azúa’ y sobre todo con el excelente ballet que tenemos ahora. Voy día a día, pero quiero que esto marque un precedente”.

Ante eso, la ex Rojo ve esto como una oportunidad para abrir más puertas al trabajo de mujeres coreógrafas y reconoce que “quizas también sea un ejemplo para muchas personas y mujeres que creen que no pueden lograr las cosas por eso mismo. Estoy muy feliz de que se retome con una coreógrafa chilena, el año pasado tuvimos a un excelente coreógrafo como Danny Lugo que es el coreógrafo de Luis Fonsi, y el poder preceder eso es súper bonito y me siento apta”.

Y es que, en esetenor, reconoce no sentir presión por el hecho de que Viña no solo se verá en Mega, sino que tendrá mayor difusión a través de Disney+. “Quiero mostrar mi mejor versión como coreógrafa y persona, siento que es súper importante entregar valores a través de la danza, y creo que en mis años anteriores de vida y en la danza debo haber cometido errores y ahora es el momento para mostrar que tenía que ser la coreógrafa de Viña, no era ni antes ni después, me siento capacitada”. 🌟